

四郷小学校だより

第 19 号 令和6年11月15日

るないこうく 3年生校区たんけん

3年生は2回に分けて、社会科と総合の学習を兼ねて校外学習に出かけました。

1回目は11月1日、校外学習「四郷をたんさくしよう!!」というテーマで室山・八王子地区の寺社を案内していただきました。法蔵寺をはじめ、室生神社、神楽酒造、まちかど博物館を見学しました。吉田神社では、地区に伝わる祭りの話など、ふるさと四郷の説明を四郷郷土資料館の古川館長をはじめ、各神社や寺の方にしていただきました。四郷郷土資料館の方々にも説明や道案内、見守りをしていただきました。

をはけんがくばしょ とちゅう けんざい よこうほいくえん ばしょ よこうしょうがっこう 各見学場所の途中にある現在の四郷保育園の場所は、四郷小学校 の発祥の地であることなども教えていただきました。

2回目は、II月6日でした。東日野・西日野地区の寺社を案内していただきました。ふるさと四郷の説明をI回目に引き続き四郷郷土資料館の方や、自治会や地域の方々にしていただきました。地区に伝わる祭りの話では、「獅子舞にかまれるとかしこくなるよ!」と教えていただき、何人かの子どもたちは、かんでもらいました。日野神社では大念佛の大太鼓を一人ずつ叩かせていただくなど、ふるさと四郷を知る貴重な体験となりました。ご協力いただいたみなさま方、ありがとうございました。

ついたち おいか ふっかかん せゃ 1日と6日の二日間、お世話になりありがとうございました。







あんせい しゃかいけんがく **5年生 社会見学**

5年生は、12日(火)に軍邦ガス ガスエネルギー麓と日本製鉄名古屋製鉄所へ経会算学に行きました。

年箭中のガスエネルギー籠では、地球温暖化が進むと起きてくる 境象について学び、温暖化の進行を違らせるために一人ひとりが できることを籠内の展示やゲームなどから学びました。

午後からは日本製鉄 名古屋製鉄所で、全体で話を聞きました。 その後、バス2谷に分かれて日本製鉄所の筆を覚挙しました。



製鉄所の中にバス停があることや病院もあることを学びました。 スラブをカットする工程も見せていただき、火花が散る様子やその熱さに子ども達は驚いている様子でした。





おんせい さんししょうかっこうおんがくかいしゅつじょう 6年生 三泗小学校音楽会出場



三海小学校音楽会に高けて、III (月) の5時間目に学校集会で6年生は全校の前で、歌を披露しました。Iから5年生の子ども達は、6年生の歌声を聴いて「6年生の父たち頑張ってください」などの他学年から懲種の声があがりました。

今年度は、三流小学校音楽会は | 4 自 (系) | 5 自 (釜) に行われました。 茶校は、 | 1 自 | 4 自 (系) の 年後の 部に、 6 年生が学校 代義 として 出場 し、 面首市市文化会館第 | ホールの 舞台で

「Imagine」(JohnLennon作曲)を管唱しました。6 鞋里は、総管的な学習の時間に『平和について』学習をしてきています。総管的な学習とのつながりから取り組んできました。この簡は平和な世界を創造するように勧める曲です。すべて英語の歌詞であり、緊管の難しいところもありま



すが、気持ちを込めて歌いました。当日はたくさんの保護者の芳にも観覧していただきました。お忙しい節、ありがとうございました。

字どもたちはきれいな高い で、今まで練習してきた成果を 発揮することができました。

